

REAJUSTE DE LOS RECURSOS INTERACIONALES DE COMERCIO ES UN PROBLEMA QUE DEBEMOS ENFOCAR YA

TAMBIEN ES NECESARIO EXAMINAR LA EXPANSION DEL COMERCIO INTERAMERICANO COMO RESULTADO DEL FOMENTO DE LA ESTABILIDAD ECONOMICA Y LA MAYOR ELIMINACION POSIBLE DE LAS BARRERAS QUE SE OPO...

El tema principal que tratara la Conferencia de Comisiones de Fomento Interamericano que se reunira en Nueva York del 9 al 18 de mayo sera el relativo al desarrollo de los recursos naturales para robustecer la economia de America y mejorar el nivel de vida en todo el Continente...

Refiriéndose a los debates de la Conferencia de Comisiones de Fomento Interamericano que se reunió en la ciudad de Nueva York del 9 al 18 de Mayo próximo...

Lic. JUAN R. OREAMUNO

La diferencia de trato aplicada por la Sala Primera Penal va contra el principio constitucional de la igualdad ante la Ley

LOS CHOQUES OCURRIDOS DURANTE LA CAMPAÑA ELECTORAL EN TILARAN Y EN ALAJUELA TUVIERON EL MISMO ORIGEN QUE LOS OCURRIDOS EN NICUYA Y EN HEREDIA...

La Sala ha establecido una diferencia de trato inconstitucional en asuntos que tuvieron la misma causa y en los que la única diferencia habida es que los inculcados en los hechos de Nicoya y en Heredia son costarricenses...

En el caso de que me refiero parece haber un interés malicioso en mantener un ambiente de animadversión y encono que es tan inhumano e inmoral...

En la Gaceta de ayer se publicó un decreto de amnistía del Poder Ejecutivo relativo a los hechos de carácter político ocurridos durante la última campaña electoral...

Si deseo hacer un comentario relativo al decreto de amnistía y por relación al editorial que publicó hoy Diario de Costa Rica...

La COMISION DE BANQUEROS ESTA CONCLUYENDO EL PLAN DE ORDENACION ECONOMICA Y FISCAL DEL FUTURO GOBIERNO

Cuando el señor Presidente Ejecutivo, licenciado Picado regresó de su viaje a Estados Unidos y México, regresó en sus manos ese interesante estudio que contiene importantes medidas...

En el día don Teodoro Picado, Presidente Ejecutivo de la República, ha estado en constante comunicación con los miembros de la comisión especial de banqueros...

El NOMBRE DE RALPH E. MILLS SERA EN COSTA RICA EMBLEM A DE TODO LO GENEROSO DEL PUEBLO AMERICANO

SU COMPANIA HA MANDADO CONSTRUIR UNA ESPLENDIDA CASA EN EL CERRO DE LA MUERTE, PARA USO DE LOS VIAJEROS...

Ayer recibimos en nuestra redacción la visita del señor don Roberto Madrigal Antillón, quien se sirvió decirnos lo siguiente...

Cinco firmas norteamericanas intervienen en la compra de nuestra miel de abejas

ES MUCHA LA DEMANDA POR ESE ARTICULO CUYOS PRECIOS DE COMPRA HAN MEJORADO MUCHO

Se nos dio el informe de que una de esas compañías indica la compra de miel de abejas para la producción nacional de miel de abejas suscribiendo contratos...

Anoche se estaba combatiendo en la ciudad de donde no pueden escapar sus desesperados defensores. — La hora de Francia está cercana y se pide al pueblo francés que esté preparado para su insurrección general

LOS AMERICANOS SIGUEN DEVIANTANDO LAS KURILES PARTE NORTE DEL TERRITORIO METROPOLITANO DEL JAPON...

Nueva alarma de invasión se produjo durante tres horas en las costas bretonas, haciendo los alemanes terrible fuego de artillería sobre las costas desiertas...

LONDRES, 15 UP. — Una considerable cantidad de botín de guerra fue capturado...

La fuerza aérea soviética y la fuerza aérea alemana se batieron en el cielo sobre la zona de guerra...

PERIODICO LIBRE, DE UN PAIS LIBRE, PARA HOMBRES LIBRES

Otro Costarricense se bate contra los nazis en los campos de batalla de Europa

Se trata del teniente John C. Loria Adell quien después de realizado su largo entrenamiento está desde hace unos meses incorporado en las fuerzas combalantes que luchan por la libertad...

Los jets del joven oficial han encomiado su conducta de acuerdo con las referencias que hace del hecho la prensa norteamericana...

Con satisfacción consignamos el hecho aparecido en un diario de Boston que nos trae la noticia de que un joven costarricense nuestro — uno más — el joven John C. Loria Adell, hijo...

Es cierto lo que dice el Diputado Mora Valverde

SE TRATABA DE REVOLUCIONAR EL PAIS A FINES DE DICBRE. ANTERIOR Y TODAVIA SE ANDA PIDIENDO AUXILIO AL EXTRANJERO con IGUAL FIN

Los jóvenes acaparadores de la sabiduría política del país pretenden hacer más de una denuncia que el señor Jimenez...

Para su publicación nos entregó nuestro estimado amigo el escritor don Ricardo Jimenez...

QUE SE DECLARE INCONSTITUCIONAL EL DECRETO DE AMNISTIA PARA LOS DELITOS POLITICOS

Una demanda en ese sentido fué presentada ayer ante la Corte de Justicia y será conocida por la Sala de Casación

Especially se objeta el segundo de los decretos que emitió el Poder Ejecutivo con el propósito de que la amnistía tuviera un carácter general...

Nadie Tiene Razón Ni Derecho Para Sentirse Al Margen De Las Tareas Supremas De La Patria

En las almas nobles y acoradoras de los maestros encierran abrigo los más bellos sentimientos que puede albergar el corazón humano

Es noble y generoso venir, como lo hacen los maestros, a rendir homenaje al Presidente que ya vuelve a la vida privada...

CONCURSO NACIONAL DE CARRETAS ABRE LA OFICINA DEL COORDINADOR

Con el propósito de estimular al campesino costarricense en su creación artística que en la pintura y presentación de las carretas adquiere una de sus más bellas y espontáneas manifestaciones...

Las bases de este concurso están siendo formuladas y se darán a conocer en los próximos días, a fin de iniciarlo en el próximo mes de mayo

Hemos tenido informes de que la Oficina del Coordinador de Asuntos Interamericanos en nuestro país por iniciativa de su Secretario y Jefe Ejecutivo...

Es cierto lo que dice el Diputado Mora Valverde

DICE A "LA TRIBUNA" EL DIPUTADO DON CARLOS LUIS JIMENEZ EN BRUVE DECLARACION QUE AYER VIÑO A HACERNOS

Ayer en la tarde recibimos en nuestra redacción la visita del diputado don Carlos Luis Jiménez, quien se sirvió hacernos la siguiente declaración...

En esta comisión, según lo informamos oportunamente, han colaborado y están trabajando en el mejoramiento...

Esperamos que la Comisión de Banqueros, que se está organizando...

En el caso de que me refiero parece haber un interés malicioso en mantener un ambiente de animadversión...

En el día don Teodoro Picado, Presidente Ejecutivo de la República, ha estado en constante comunicación con los miembros de la comisión especial de banqueros...

El NOMBRE DE RALPH E. MILLS SERA EN COSTA RICA EMBLEM A DE TODO LO GENEROSO DEL PUEBLO AMERICANO

SU COMPANIA HA MANDADO CONSTRUIR UNA ESPLENDIDA CASA EN EL CERRO DE LA MUERTE, PARA USO DE LOS VIAJEROS...

Ayer recibimos en nuestra redacción la visita del señor don Roberto Madrigal Antillón, quien se sirvió decirnos lo siguiente...

EDITORIAL CAMINOS DE TIERRA

Hablar en estos momentos en que una administración está terminando y otra no se ha iniciado de proyectos es innecesario. Por eso estas palabras no tienen otro significado que una insinuación para el futuro y para seguir un ensayo posible en las condiciones actuales en que algo debe hacerse al menor costo posible.

COSTA RICA MACHINERY Co. Inc.

frente a la Iglesia del Carmen Acaba de recibir: PLANTAS ELECTRICAS DIESEL "WITTE" CABLE DE ACERO "LE TOURNEAU" en diferentes gruesos CARBURO DE CALCIO DINAMITA "DU PONT" y sus accesorios que se permite ofrecer a sus estimables clientes a los mejores precios de plaza.

EL MOMENTO HISTORICO COSTARRICENSE ES MOTIVO DE INQUIETUD Y VIGILANTE EXPECTATIVA

POR MODO DIFERENTE A LA TRADICION DE NUESTRAS LUCHAS POLITICAS DE LIBERTAD PROGRESO Y JUSTICIA DISTA DE PLANTAR HOY CON MARCADA ACENTUACION UNA LUCHA DE CARACTER SOCIAL. Lucharemos contra toda reacción, desmorbada o ensuciada, que trate de arrebatarnos a la ciudadanía, a la gran masa del pueblo costarricense, sus conquistas ganadas en la legislación social vigente. QUEREMOS EVITAR QUE SE LEVANTE EN NUESTRO SUELO EL FRENESÍ INFUNDADO DE LAS CONTENDIDAS INTENTINAS, DICEN EN SU MANIFIESTO LOS MIEMBROS DEL COMITÉ DE LIBERACION SOCIAL.

FOSFO KOLA Tónico reconstituyente para el cerebro. MUY SÉNTIDO EL FALLECIMIENTO DEL PATRIARCA DON FEDERICO PEREZ UNO DE LOS FUNDADORES DE TURRIALBA. ASI NOS LO DICE EN UN MENSAJE NUESTRO CORRESPONSAL EN AQUELLA LOCALIDAD Y "LA TRIBUNA" SE ASOCIA A ESTE DUELO.

INICIADAS LAS SIEMBRAS DE MAIZ HIBRIDIZADO En buenas cantidades se han hecho en las regiones del Atlántico. De acuerdo con los estudios e indicaciones del técnico norteamericano doctor Banghem CON EL MAIZ HIBRIDO SE LOGRARA UN BUEN AUMENTO EN LA PRODUCCION NACIONAL.

11.500 ACRES HAN SIDO SEMBRADAS DE ABACA En el mes próximo comenzará a funcionar la primera planta desfibrosadora y antes del año próximo funcionará la otra. EN LAS SIEMBRAS INSTALACIONES Y HERRAMIENTAS LA EMPRESA HA HECHO UNA INVERSION DE CUATRO MILLONES DE COLONES. Y todavía deberán hacerse otras inversiones en el desarrollo del plan trazado para esas actividades.

Se ha formado en esta capital, con voluntad de alcanzar una expansión a todos los grupos sociales del país, un movimiento en el que estarán representadas todas las tendencias progresistas, que se proponen evitar que el orden y los primeros pasos de nuestra vida en un período de guerra civil que significaría la ruina de nuestro país. Como resultado de ese grupo, nos ha sido entregado el siguiente documento que condensa el ideario y programa de dicho movimiento.

ADVERTENCIA Hemos comprobado que se está engañando al Público NOS DIRIGIMOS AL PUBLICO Y A LOS SEÑORES COMERCIANTES CON EL FIN DE PREVENIRLOS DE UN ENGAÑO QUE ALGUNO O ALGUNOS "VIVOS" INESCRUPULOS ESTAN REALIZANDO AMPARANDOSE AL BUEN NOMBRE Y ACOGIDA DE QUE GOZA NUESTRO CONOCIDO Jabón YELOS vendiendo por tal, Jabones de pésimas calidades Nuestros consumidores deben fijarse -- para proteger sus propios intereses-- en la marca que lleva claramente impresa cada barra, --que pesa una libra-- del conocido nombre Y E L O S.

El Departamento de Lucha Antivenérea y la Liga Social Antivenérea Invitan al público a escuchar la conferencia del Dr. JOAQUIN ZELEDON ALVARADO Tema: Lo que el público debe saber sobre las enfermedades venéreas. Estación: RADIO PARA TI (880 kilociclos) LUNES 17 de 5.30 a 7 P. M.

POSTAL Pero los cobardes traidores que intentan manchar o maltratar a nuestra querida Patria, o llevar a cabo un atentado contra las preciosas vidas de mis queridos amigos el Sr. Presidente de la República Dr. don Rafael A. Calderón Guardia y el Sr. Presidente Electo Lic. don Teodoro Picado. Que oigan muy bien los que prolectan llevar a cabo tal plan; ya sea de revolución o de atentado; que miles de costarricenses estamos dispuestos a perder nuestras vidas, y juramos ante DIOS y ante la PATRIA, que terminaremos con el último traidor. Hace tiempo que los costarricenses que de verdad amamos a la PATRIA, venimos soportando amenazas y ya estamos cansados; lo que pretenden hacer, háganlo pronto. Que si en vez de revolución se lleva a cabo un atentado contra los dos hombres públicos, yo seré el tercero que caigo; pero antes, pido a DIOS que me de vida para cumplir con mi deber de hombre macho, tal como se lo he prometido a mi MADRE PATRIA.

MODERNO SISTEMA DE QUEBRADORES DE PIEDRA monta Don ERNESTO TRIGUEROS

Tiene capacidad para moler 125 metros cúbicos de piedra de las calidades cuarta y quinta, lo que lo convierte en una de las más pujantes empresas de su género en Costa Rica.

El equipo de la nueva empresa fué traído al país por medio de los señores Nieto y C^o, que una vez más demuestran respaldar con hechos concretos su fama de diligentes y cumplidores agentes comerciales.

Si bien la gestión administrativa del Lic. Picado se caracterizará por las severas economías que introducirá en los gastos públicos, también es cierto que su preocupación fundamental será el incremento de la producción.

Para aumentar la producción y darle niveles más altos de vida al pueblo, se debe perfeccionar el sistema de carreteras y caminos vecinales de Costa Rica.

Una vez que la paz se restablezca en el mundo y resurjan las condiciones normales de vida en el Continente, poderosas corrientes de turismo harán de nuestra patria su meta.

DE 30 A 40 MILLONES DE DOLARES LE DARA A COSTA RICA ANUALMENTE SU TURISMO.



Arriba: el señor Trigueros dando algunas instrucciones a su experto, don Miguel Rodríguez. Abajo: el señor Trigueros, don Miguel Rodríguez y su secretario don Rafael Rico.

Para aprovechar esta riqueza—verdaderamente fabulosa—es necesario darle al turista buenas carreteras para que tenga acceso cómodo y fácil a los lugares bonitos e interesantes de Costa Rica.

Estas dos consideraciones auguran a la Empresa del Sr. Trigueros un brillante y halagüeño porvenir.

DOS EXPERTOS ESTAN AL FRENTE DE LA EMPRESA: DON MIGUEL RODRIGUEZ Y DON RAFAEL RICO

Me resolvió a montar esta empresa, la seguridad que tengo de que estoy prestándole un servicio útil a Costa Rica, declara el señor Trigueros.

Los trabajadores del señor Trigueros declaran que están muy agradecidos de su patrón por pagarles la cuota que a ellos les correspondiera pagar como asegurados que son de la Caja Costarricense de Seguro Social.

Trabajamos contentos y satisfechos; en estas condiciones, el trabajo tiene que salir mejor para beneficio del propio señor Trigueros y de quienes utilicen los servicios de su magnífica empresa, declara el personal de los quebradores.

El señor don Ernesto Trigueros, cuya caballerosidad, gentileza, esfuerzo y talento son cualidades que todos le reconocen, ha montado en Taras de Cartago, un sistema moderno de quebradores de piedra, que sin duda alguna será uno de los resortes más poderosos en el desenvolvimiento económico del país, que se debe amaciar y sustentar en las carreteras y caminos públicos, en cuya construcción la piedra juega un papel de primera importancia.

Se debe tomar en cuenta para apreciar el esfuerzo del señor Trigueros el hecho de que a pesar del estado de guerra que vive el mundo, particularmente los Estados Unidos, le fué posible traer al país un equipo moderno, costoso y grande, de quebradores de piedra. La importación se hizo por medio de los señores Nieto y Compañía, que de esta manera, una vez más concretan en realidades palmarias su fama de cumplidores y diligentes agentes comerciales.

No es muy fácil en estos tiempos, importar maquinaria pesada como la que importó para don Ernesto Trigueros, los señores Nieto y C^o. Todo el esfuerzo industrial de los Estados Unidos se destina a la guerra y a la derrota de la potencia militar alemana, y sin embargo, fué posible que se extendiera la autorización para la importación de esta maquinaria.

Buena parte en el resultado obtenido se debe buscar en el fin para el cual se dedica la maquinaria pedida: preparación de materiales para nuestras carreteras. Saben en los Estados Unidos como nosotros mismos, que el sistema vial de la República es el fundamento de nuestro progreso en todo, los órdenes y seguramente, al comprender esta verdad, no opusieron obstáculos para otorgarle al señor Trigueros, por medio de los señores Nieto y C^o, las facilidades necesarias para llevar a punto de culminación su importante proyecto.

La empresa de los quebradores de piedra del señor Trigueros está llamada a un brillante porvenir. Debemos con-

siderar que el sistema vial de Costa Rica es muy imperfecto; que se debe perfeccionar y ampliar, si queremos realmente ocupar el lugar que nos corresponde en el progreso de la civilización, lo que redundará, como meta final, en el bienestar del pueblo. A pesar de que la gestión administrativa del Lic. don Teodoro Picado se tendrá que atener a un plan de estrictas economías, como el propio licenciado Picado lo ha dicho en repetidas ocasiones, el desenvolvimiento económico de la nacionalidad con el objeto de buscarle niveles más altos de vida a nuestro pueblo, es el fin básico que perseguirá el programa de gobierno en el que fundamenta su propaganda política y en el que concretó sus aspiraciones y anhelos de candidato presidencial. El fomento de la producción, especialmente de la producción agrícola, sintetiza en su breve enunciado el programa de gobierno del próximo mandatario. Y para materializar ese enunciado se debe contar, antes de nada, con un perfecto sistema de carreteras de penetración agrícola. El sistema de caminos vecinales despierta el interés inmediato de quienes enfrentan el problema de la producción en general costarricense, y del actual problema de la carestía de vida de nuestro pueblo.

Es por todo esto que consideramos brillante el porvenir que está llamada la empresa montada por el señor Trigueros.

Viene otro aspecto a reforzar esta tesis que es cierto: una vez restablecida la paz en el mundo y con ella las condiciones normales de vida en América, las grandes corrientes de turismo harán de nuestro país, su meta preferida, por sus condiciones naturales, por su tranquilidad, por la belleza de sus paisajes, por su clima y por su punto estratégico en el corazón de la América.

El turismo dejará a Costa Rica una entrada anual de 30 a 40 millones de dólares, acaba de decir el general Fleming. Y nosotros creemos que no poco de optimismo el general Fleming. Apenas se quedó corto. Esa riqueza del turismo

que en otras naciones, como Cuba y México es una riqueza permanente—una verdadera industria nacional—debemos explotarla con inteligencia y con método. Al turista hay que llevarlo a conocer el país para que admire sus bellezas naturales. Al turista le gusta viajar cómodamente. Al turista, en resumen, hay que darle carreteras, para que tenga acceso a todos los lugares de la República en forma fácil, en automóvil, medio universal de viaje.

Esta otra consideración augura un brillante porvenir a los quebradores de piedra del señor Trigueros.

Con el conversamos ayer en forma breve de sus declaraciones, que tienen mucha importancia, hacemos la siguiente reconstrucción:

—Me resolvió a hacer esta inversión convencido de que presto un magnífico servicio a Costa Rica. El nuevo gobierno se distinguirá especialmente por su preocupación en el robustecimiento de la economía nacional, la que cuanto siempre, en las carreteras y caminos, con su resorte más poderoso. Mis quebradores estarán el servicio del progreso costarricense y de esa preocupación especial del próximo gobierno. En todo momento se podrá contar con la cooperación de mi empresa.

Además del equipo, que es moderno y que reune en sí todos las exigencias de la técnica, cuento con los servicios de un experto: el señor don Miguel Rodríguez. El señor Rodríguez, oriundo de Taras, posee amplios conocimientos en la materia y además de eso, es un magnífico amigo mío en quien tengo depositada una confianza sin límites. Tengo que citar también el señor don Rafael Rico, con cuya cooperación se honra y se robustece mi empresa.

En resumen, contamos con todos los elementos y factores necesarios para llegar a suministrar un servicio valiosísimo a la colectividad. Cuando algunos de los trabajadores del señor Trigueros se enteraron de que por allí andaba un periodista, se le acercaron a nuestro compañero para ha-

cerle las siguientes manifestaciones:

—El trabajo a que estamos entregados en cuerpo y alma ofrece peligros propincuos a cada instante. En cualquier momento, uno de nosotros cae herido, golpeado o enfermo. Aquí los riesgos son más abundantes que en otra clase de labores. Sin embargo, trabajamos dentro de una seguridad absoluta porque estamos asegurados en la Caja Costarricense de Seguro Social. El propio señor Trigueros paga las dos cuotas: la que le corresponde a él como patrón y la que nos corresponde a nosotros como obreros asegurados. El señor Trigueros no ha querido rebolar de nuestros salarios la cuota que nosotros debemos pagarle a la Caja Costarricense de Seguro Social. El señor Trigueros es un patrón comprensivo, humano, sin egoísmos. Un patrón como ya se van moldeando algunos en Costa Rica, porque consideramos que en estos momentos cruciales del mundo, de las relaciones entre los hombres, de las relaciones entre patrones y trabajadores, deben borrarse los egoísmos brutales y las opresiones humillantes. No seríamos justos sino hiciéramos esta manifestación expresa de nuestro agradecimiento para el señor Trigueros. En esas condiciones, nuestro trabajo tiene que ser mejor, lo que redundará en beneficio del propio señor Trigueros y de quienes utilicen los servicios de su magnífica empresa.

La empresa del señor Trigueros, en su ramo, es quizás de las más grandes de Costa Rica. Sus quebradores tienen capacidad para moler 125 metros cúbicos de piedra especial de calidades cuarta y quinta. Su rendimiento es muy grande y la modernidad de sus máquinas, lo hace económico. Conociendo el valor de sus máquinas; conociendo los técnicos que tiene en su dirección; conociendo el espíritu empeñoso y brillante de don Ernesto Trigueros, estamos absolutamente seguros que su empresa triunfará en toda la línea y será un bastión formidable en la lucha por el desarrollo económico de nuestra nacionalidad.



Explicamos este clisé en la siguiente forma: de izquierda a derecha: grupo de trabajadores frente a los galiones donde se ha montado la maquinaria; stock de piedra ya lista para ponerse al servicio de la Patria; los peones sacando la piedra del tajo para ser llevada a la maquinaria; finalmente, la sección de las magníficas maquinarias.

NOTIFICADA LA JUNTA DE ABASTOS DE LA DECISION DE LOS IMPORTADORES

Hasta tanto no se revoque la orden de la Aduana, dando diez días de término para desalmaceneje, suspenden las importaciones de harina y otros productos

SEGUN LO ALEGAN, ESTA GRAVE MEDIDA HA SIDO TOMADA EN VISTA DE QUE TAL PLAZO ES CONTRA-PRODUCTIVO A SUS INTERESES

La Junta, en su sesión próxima, conocerá del problema para darle una solución rápida y satisfactoria

Como lo informa nuestro colega ULTIMA HORA, los importadores han decidido suspender las importaciones de harina y otros productos, como protes

ta a una orden emanada de la aduana dando un plazo de diez días para el desalmaceneje de mercaderías.

Esta decisión de los importadores ha sido notificada a la Junta Central de Abastos, la cual deberá conocer el asunto en primera instancia. En dicha notificación hacen ver que del orden de la Aduana es de todo punto contraproducente a sus intereses, y que mantendrán dicha medida hasta tanto no sea modificada en alguna forma.

Dado la gravedad que esta notificación tiene, La Junta Central de Abastos conocerá en su próxima sesión de este problema, a fin de darle una solución rápida y efectiva.

LA COMISION DE... (VIENE de la Pág UNO)

con las posibilidades del Tesoro Público, que habrá de permitir que se mantengan los servicios indispensables y que no se atraiga el progreso material de la república, al mismo tiempo que se hace frente a todas las obligaciones pendientes que tiene el Erario Nacional.

El Lic. Picado ha manifestado ajustar las actividades de su gobierno, este respecto su propósito se refiere a las normas que se consideren mas convenientes para el país en esas cuestiones económicas, de tanta importancia ya que con base en ellas ha de asentarse toda la labor administrativa.

El plan en referencia quedará terminado dentro de un par de semanas porque se trata de un estudio amplio y sumamente complejo.

Al regreso del Lic. Picado de su viaje a Estados Unidos, Zona del Canal y México, lo cual será el día 30 de abril, es probable que los señores miembros de la mencionada comisión tengan ya listo ese trabajo, que habrá de ser de grandes beneficios para la nación.



En el aeropuerto, aparecen, al centro el general del ejército mexicano Arcarate, con el jefe de la oficina de turismo mexicano en esta capital y el periodista señor Calero que acompaña al general Arcarate en la importante misión cultural que nos visita en estos días.

ES CIERTO LO QUE DICE...

(VIENE de la Pág UNO) — deras en Zapote de San Carlos soy yo y no don Manuel. Hago esta declaración en forma espontánea.

Que viene a esta oficina del Patronato Nacional de la Infancia para que esta Institución por medio del periódico aclare al público en general que la participación que él tuvo en conseguir la pista y contribuir a la captura de la menor Nuria María Bor-

NO RECLAMO NADA POR MI COLABORACION EN EL HALLAZGO DE LA NIÑA PERDIDA

LA DI COMO HOMBRE Y COMO PADRE DEFAMILIA; NO PARA ESPERAR RECOMPENSAS DE NINGUNA ESPECIE

Sin la pista que yo di a conocer hubiese sido imposible capturar a la rapto. — Dice el señor Adán Sánchez Espinoza en declaración oficial rendida ante el Patronato Nacional de la Infancia

Patronato Nacional de la Infancia. San José a las nueve horas y cuarenta y cinco minutos del día quince de Abril de mil novecientos cuarenta y cuatro. Presente en esta oficina el señor Adán Sánchez Espinoza mayor, casado, con tratante de Carreteras y vecino de Desamparados, manifestaba:

"Que viene a esta oficina del Patronato Nacional de la Infancia para que esta Institución por medio del periódico aclare al público en general que la participación que él tuvo en conseguir la pista y contribuir a la captura de la menor Nuria María Bor-

bón Salas, rapto, en Heredia hace unos días, no tiene que ser recompensado con ningún dinero puesto que todo su trabajo en este sentido lo hacía en su condición de hombre y de padre de familia. Que quiere se aclare sin ninguna duda que yo tenía antes ahora pues gracias a Dios no lo necesita ningún interés en que se le pague o se le de sumas de dinero por haber hecho una cosa que para él es su deber y hubiera sido el deber de cualquier hombre honrado.

Que es perfectamente seguro que sin su pista el hallazgo de la menor, hubiera sido casi imposi-

ble por cuanto la rapto se efectuó ya en las montañas de Piedra Blanca; y deja constancia de que hay que hacer resaltar su labor realizada por el señor Isaac Mena Castillo, detective del Patronato Nacional de la Infancia y del Capitán de Tránsito don Juanito Alarcas, quienes con pocos minutos de retraso llegaron también al lugar en donde se efectuó el hallazgo de la niña, a pesar de que ambos tuvieron que ir a pie de San Ignacio para adentro, jornada que es bien pesada para cualquiera. Es lo que es todo cuanto dice. Leído que le fue lo anterior lo ratifica y firma. Adán Sánchez Espinoza."

Para quitar un dolor DOLORINA es lo mejor!

EXAMENES CIENTIFICOS DE LA VISTA



CON APARATOS MODERNOS ANTEOJOS DE TODAS CLASES Y PRECIOS

AROS-ARMAZONES DE ESTILO DE MODA

ESTUCHES PARA ANTEOJOS

REPUESTOS PARA ANTEOJOS

Consultorio Optico Rivera

Nota: Nuestro Consultorio y Despacho se cierran los Sábados a 12 m.

A la Oficialía Mayor de la Secretaría de Agricultura el Ingeniero don Luis Cruz Bolaños

Ocupará desde el ocho de mayo esa importante posición que venía desempeñando antes de su viaje a los Estados Unidos

EN LA OFICIALIA PRIMERA CONTINUARA DON CIRIACO ZAMORA Y EN LA CONTADURIA DON PEPIN DOSAT

Continuarán en sus puestos los otros empleados de los diversos departamentos de esa Secretaría

Para el importante cargo de Oficial Mayor de la Secretaría de Agricultura en el gobierno del Presidente Elicto Licenciado don Teodoro Picado, ha sido designado el ingeniero don Luis Cruz Bolaños, quien al establecer esa secretaria ocupó ese cargo del que se retiró temporalmente con motivo de su viaje a los Estados Unidos.

En la oficialia primera continuará don Ciriaco Emilio Zamora quien ha desempeñado

con todo acierto actuando también con ese acierto como oficial mayor de la secretaria.

El importante cargo de Oficial Contador lo seguirá ocupando don Pepin Dosat quien durante mucho tiempo lo ha venido ocupando con todo acierto. El señor Cruz Bolaños se hará cargo de la oficialia mayor desde el ocho de mayo. Con évan to a los otros funcionarios de los diversos departamentos continuarán en sus cargos.

Tendrá un segundo año de estudios la Escuela Complementaria de Segunda Enseñanza de Turrialba

ASI LO DISPONE EL DECRETO DEL EJECUTIVO QUE FUE FIRMANDO AYER POR EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Se complacen así las múltiples solicitudes que la Secretaría de Educación había recibido del vecindario de Turrialba

El señor Presidente de la República emitió el decreto siguiente, de gran interés para el Cantón de Turrialba, ya que establece el segundo año de estudios en la Escuela Complementaria de Segunda Enseñanza, en dicha ciudad. Dice así el referido decreto: Establécese el segundo año en

la Escuela Complementaria de Segunda Enseñanza de Turrialba, disponiéndose que las erogaciones que por tal motivo se produzcan se carguen a la partida N.º 29 del Presupuesto de la Secretaría de Educación Pública. Dado en la Casa Presidencial etc. etc.

EL GARAGE SAN JOSE, ofrece a sus apreciables clientes su MODERNA BOMBA DE GASOLINA QUE LES GARANTIZA MEDIDA EXACTA SITUADA EN EL MISMO LOCAL DEL GARAGE, 50 VARAS AL NORTE DEL EDIFICIO DE "CORREOS". Servicio todo el día y toda la noche

Ligan bien!



BACARDI
con soda y ginger-ale, hace
un highball delicioso.
Pruébelo en esa forma



BACARDI
-el licor favorito
de las Américas!



Agente exclusivo: **Antonio Escarré hijo. — LA MAGNOLIA**
INGENIERO AGRONOMO E HIDRAULICO

Acaba de regresar al país, después de haber graduado en la Escuela Nacional de Agricultura de México, en Cuernavaca, el joven estudiante don Hugo Castro Stenworth quien después de haber sido ingeniero agrónomo e hidrúlico especializado en irrigación, poco tiempo permanecerá al lado de su familia pues el go bierno mexicano le ha ofrecido una magnífica posición en el extranjero para especializarse en los Estados Unidos. Muy satisfactorio es para nosotros aplaudir a nuestro compatriota que tan buena carrera ha hecho y al comentarémoslo a él y a sus padres, a nuestro amigo don Eduardo Castro Sabarido y a su señora esposa doña Emma S. de Castro. Le auguramos un brillante y fructífero futuro profesional en el extranjero que ha empezado con tan buenos augurios.



Ingeniero **DON HUGO CASTRO STENWORTH**



Nada **tan bueno como 'NUGGET'** para dar un brillo duradero a su calzado

NEGRO, ROJO, AMARILLO Y OTROS COLORES.

INTERNATIONAL AGENCIES
SOLERA 100 SAN JOSE, Guadalupe, Esclusiva

RESTABLECIMIENTO DE UN AMIGO

Hemos tenido el gusto de saludar restablecido de su pasado dolencia al amigo don Rodolfo Castro Jiménez. LA TRIBUNA lo celebra mucho.

REGRESO DE SAN CARLOS

Regresaron de San Carlos los jóvenes don Walter Ugalde y su encantadora señora doña Geraldina de Ugalde.

REGRESO DE TURRIALBA

Hemos tenido el gusto de saludar de regreso de Turrialba, al amigo don Rafael Alberto Mora Chandi.

Mundo Social

HOMENAJE DE LA COLONIA GUANACASTECA



SEÑORA EITELVINA RAMIREZ DE PICADO

La colonia guanacasteca presente en el interior del país, ha querido rendirle a esta tierra maravillosa, encarna toda una advocación de anhelo y de justas aspiraciones.

Los salones de la Casa Española, esa memorable noche del 3 de mayo, elevaron a escanjalos, a reseda y labrá la evocación de todos los espantos embriagados de la tierra Chorotega, que la exposición de motivos típicos, sus trajes regionales, lucidos por sus bellas mozas asistentes, las cadencias, su marimba, sus melodías, sus bailes, sus colombianismos, todo ese sentir y ese palpitar de ese pueblo sufrido y evocador, dará brillo en la persona de la amora de la fiesta.

ESTIMABLES VIAJEROS

—Ayer al medio día por la vía aérea, se ausentaron del país los apreciados amigos don Luis Robert don Emilio Robert y su distinguida señora esposa doña La Luján de Robert y el joven don Enrique Robert.

Van en viaje de recreo hacia las repúblicas de Guatemala, México y los Estados Unidos. El viaje se durará varias meses, que deseamos los pasen en medio de la mayor alegría y bienestar.

LA TRIBUNA los despide cordialmente deseándoles un viaje muy feliz y que pronto tengamos la dicha de verlos de nuevo entre nosotros.

Los hijos, nietos, hermanos, sobrinos y demás familia, agradecen las muestras de condolencia que se ha servido enviarles, con motivo de la irreparable pérdida de su querido cuado,

LOLO MORA QUIROS

(q. d. g.)

y ponen de manifiesto su gratitud, por todas las demostraciones de aprecio. Aprovechan esta oportunidad para invitarlo a la Misa de Requiem que se verificará mañana lunes 17 de los corrientes, a las 8 a. m. en la Iglesia de La Merced. Su asistencia comprometerá una vez más nuestro aprecio.

San José, C. R. 16 de Abril de 1944.

CARIOSO SALUDO DE CUMPLEAÑOS

En un día florido de abril y en una fecha como la de hoy, querido, en la propia patria del Libertador, la bella señora Blanca Eljalde Estensoro hija de don César Eljalde Chontúa y su distinguida señora doña Blanca Estensoro de Eljalde.

Plena de gracia la vio Caracas venir al mundo bajo la sombra gloriosa del pabellón peruano y su vida se abrió en la luz de la patria, nuestra santa de América, República del Perú.

En su rostro el reflejo de su dulzura, su mundo en su alma sus mismas virtudes, su fe y su esperanza.

En la infancia, en la floriscencia de la juventud, Costa Rica la admiró y la ofreció hoy el más valiente homenaje de simpatía. Simpatía que brilla en el fulgor de sus ojos—simpatía que el encanto de su figura y simpática, en la fina aristocracia de su estirpe.

Dios dispuso que naciera en la tierra de Bolívar para el futuro siempre una preciosa evocación, por el espíritu, por el corazón, por el alma.



Señora Blanca Eljalde Estensoro razón y por la cuna, o tres naciones hermanas: Perú, Bolivia y Venezuela. Así la contemplamos incomparablemente bella, levitando en su ser la lumbrer maravillosa que irradió el amor de aquellos pueblos y el ardiente anhelo de la mujer sur-americana.

LA TRIBUNA, a los pies de la gentilísima dama deshoja un manojo de perlas rosas y blancas para ella, con el mayor cariño, que la felicidad sea la eterna compañera de su vida.

Escuche HOY

El Nuevo Programa

HABLA HOLLYWOOD

al Cine de **Habla Castellana**

• Novelas • Alegres • Dramáticas • Intimas

Sintetizado hoy por T. J. L. S. de 6.15 a 6.30 p. m. y todos los Lunes, Miércoles y Viernes

Presentado por TANGES

Luz, Sonido, y Pelos con "Tinta de Pelos"

Aniversario luctuoso



Mañana cumplirá el primer aniversario de su muerte la recordada señora doña María Eugenia Solano de la distinguida señora, cuya vida que elevará, renovamos el cumplimiento de nuestra condolencia a su distinguida familia.

Mal aliento TAN desagradable para los demás, es la causa de repulsión y aislamiento entre muchas personas. Se corrige fácilmente tomando una cucharadita de Sal Uvina en ayunas. El mal aliento indica a menudo un hígado enfermo y la Sal Uvina es un admirable tónico para el hígado.

Los dolores de cabeza, la somnolencia y todos los demás síntomas se quitan con la refrescante **Sal Uvina**

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS Y DROGUERIAS

LABORATORIOS BOTICA-FRANCESA — Fundada en 1868



SU MEDICO SABE MEJOR QUE NADIE

pregúntele sobre **KLIM** para el bebé

LECHE SANA, UNIFORME

REGRESO DE SAN CARLOS

—Regresó de San Carlos con su encantadora señora esposa doña Lucia Bolandi de Guatula y su hijo el amigo don Arnolfo Guatula.

PARRA PANAMA

—Regresó de la hermana republicana de Panamá, salió en viaje de regreso, la simpática señorita Olivia Salgado. LA TRIBUNA la despede afectuosamente.



CUMPLEAÑOS DE HOY

—Hoy cumple años, la celta señora doña Catalina Van Patten de Holt. LA TRIBUNA le desea muy feliz cumpleaños.

—Hoy celebra el aniversario el Doctor don Clorito Picado, una de nuestras más conspicuas mentalidades. LA TRIBUNA que tiene a mucha estimación su amistad y colaboración, se complace en enviarle sus más cordiales felicitaciones.

LOS QUINCE AÑOS DE MARÍA EUGENIA SOLANO

Hoy entra en la senda luminosa de sus quince años, la bella señorita María Eugenia Solano hija de don José Angel Solano y de su estimable señora esposa doña Socorro de Solano. Nació con los ojos azules porque el cielo quiso que ella fuera en el futuro su bella. Quince años floridos, la edad de las ensueñas, y de las alegrías. LA TRIBUNA la saluda gustosamente y a su paso deshoja los pensamientos de su admiración.

AGRADECIMIENTO

Las familias Borbón Salas, Borbón Lobo y Salas Miranda, rinden por este medio su eterno agradecimiento al señor Presidente de la aspuatula, don Adán Sánchez, al Director General de Defectivos, a las estaciones radiofonas La Voz de la Vire, Radio Para Ti, La Voz de Costa Rica y Ecos del Bosque, a los diarios LA TRIBUNA, Diario de Costa Rica, La Prensa Libre, ULTIMA HOJA, La Hora, a las autoridades de esta ciudad y resto de la República, al señor Pura Luján Cascaño, a los vecinos del trayecto Aserri Bajos de Jorcas que suministraron a señoras a la niña y a la culta sociedad heridiana, por su atenta colaboración prestada en diferentes formas para obtener el rescate de su pariente.

NURIA BORBON SALAS

También agradecen profundamente las manifestaciones de simpatía que personalmente o por medio de telegramas, cartas cartulinas, otras formas han recibido, con motivo del regreso de Nuria al hogar paterno.

Heredia, Abril 16 de 1944.

Los Ojos Dicen Cuando La Sangre Necesita Hierro

Nuevo Descubrimiento que Termina con la Falta de Apetito, la Nerviosidad y la Debilidad

Todo hombre o mujer que se debilita bien y fuerte, y que padeciera de falta de apetito, debilidad, nerviosidad o varios tipos de dolores, debe hacer frente a un estado bien llamado "anemia" o "falta de hierro". Este estado puede ser curado con el uso de un medicamento llamado "Sangre Necesita Hierro". Este medicamento es un tónico que devuelve el color a la sangre y restaura el apetito. Es el único medicamento que devuelve el color a la sangre y restaura el apetito.



UN RECUERDO

A mi hermana Delfa en su tumba.

El óvalo de su rostro se mueve en mi mente como queriendo hospedarse en ferviente oración; y de su fisonomía silenciosa oímos un grito de sereno, se destacan dos grandes ojos, que bien querían, en voz de sirios, alumbrar un Cristo.

Qué inoponencia de cuadro, como la de un estanque de agua dormida, donde se refleja la luz de un estirpe que se renueva su tranquilidad augural.

El pensamiento se recoge, con la misma lindeza de la basta ante un altar; y habla el alma; y el óvalo de su rostro, unido de serena parsela inclinar, como diciendo: conversamos sin frases, sin mover los labios, que para no herir la beatitud del silencio.

Hier, le diré, conversemos. Cambia mi espíritu. Hazme base como la muestra del corazón que apoyó la mano del anciano, que me enseñó a vivir.

Así sea, contestó y se alumbraron sus ojos. Y murieron sus labios, fueses que cobraban forma como si fueran mensajeros suyas ante el Cielo.

Momel Saavedra Hurtado.
Abril de 1944.

Dr. ALEJANDRO VARGAS ARAYA
MEDICO OSTEOPATA
Oficina 125 varas al Norte de la Botica Oriental San José

REGRESO DE GUANACASTE

Procedente de Guanacaste llegamos a San José, don Rafael Mora Saravia Inspector Provincial.

MA-TA-RAL

MUY PRONTO A LA VENTA PARA QUITAR **LA GOMA**

RESTABLECIMIENTO DE UN AMIGO

Hemos tenido el gusto de saludar restablecido de su pasado dolencia al amigo don Rodolfo Castro Jiménez. LA TRIBUNA lo celebra mucho.

REGRESO DE SAN CARLOS

Regresaron de San Carlos los jóvenes don Walter Ugalde y su encantadora señora doña Geraldina de Ugalde.

REGRESO DE TURRIALBA

Hemos tenido el gusto de saludar de regreso de Turrialba, al amigo don Rafael Alberto Mora Chandi.

Síntomas Peligrosos

Otros síntomas de peligro originado por la falta de hierro en la sangre, son los frecuentes dolores de cabeza, los dolores de espalda, los dolores musculares, los vómitos, el mal sueño, la nerviosidad, la falta de apetito, la falta de respiración después de ligero esfuerzo físico, las manchas de la piel y la pérdida de la constancia en sus hábitos.

Nuevo Descubrimiento del Hierro

Gracias al descubrimiento de un nuevo método de extracción del hierro por medio del cual, este descubrimiento, combinado con un agente activador con el hierro, resultó un medicamento que devuelve el color a la sangre y restaura el apetito.

Resultados Garantizados

Compré Conterro hoy mismo en cualquier farmacia, droguería o botica. Píngalo a prueba, y verá cuánto más vivo, fuerte y feliz se sentirá. Compré Conterro, aunque desconfiaba, recibí un medicamento que me devolvió el color a la sangre y restauró mi apetito. Compré Conterro y me sentí mejor que nunca.

Compré Conterro hoy mismo en cualquier farmacia, droguería o botica. Píngalo a prueba, y verá cuánto más vivo, fuerte y feliz se sentirá. Compré Conterro, aunque desconfiaba, recibí un medicamento que me devolvió el color a la sangre y restauró mi apetito. Compré Conterro y me sentí mejor que nunca.

FORMULAS PRACTICAS DE NUEVA YORK

en Castellano sencillito, p. manufacturar Tintas, Colas, Jabones, Marmol Liquido, Cuero Plástico, Madera sintética, Limpiadores, Fotografia sobre Telas, Fundición de objetos pequeños, Polvo Bakelite, c. u. 5.00, cineo. por 10.00, todos por 15.00 moneda americana. Maquina para hacer botones 25.00 m. Envíe cheque junto con su pedú. Correo aéreo, ERICH GEUTH, Exportador, 246 Fifth Avenue, Nueva York 1, Estados Unidos.

BULOVA, EL RELOJ MAS EXACTO DEL MUNDO - Unicos Agentes: IOVERIA SCRIBA Y GONZALEZ
GIRAUD dirige al ejercito franco...

DOMINGO 16 DE ABRIL

RAVENTOS - CAPITOLIO - AMERICA

A la 1.30, 4, 6.45 y 9.15

A las 6.30 y 8.45

A las 4 y 7.15

Estreno de Noviciero
LA
WARNER BROS.

tiene el honor de presentar en Costa Rica a la mejor actriz de la pantalla

BETTY DAVIS

primera tragica del cine y al sensacional galan de moda

PAUL HENREID

en el magnifico drama, la mejor pelicula de la



LOS HOMBRES VIENEN Y SE VAN, PERO FRANCIA PERMANECE, DICE EL LIBERTADOR DE ARGELIA, COREGA Y TUNEZ

Vatutin, el más audaz de los generales rusos deja al morir un hueco que difícilmente será llenado en el ejército soviético. En los primeros días de la invasión, los soldados que están paralizados las defensas alemanas, venían la invasión, aseguran los técnicos militares, se...

ESTOCOLMO, 15 UP. — Dieciséis pilotos norteamericanos cuyos aviones fueron derribados sobre territorios ocupados por Alemania llegaron hoy a Suecia después de escapar a las autoridades nazis. Desde ellos, miembros de tripulaciones de fortaleza aéreas, llegaron a la isla de Ueca en un bote de remos, después de haber pasado escondidos en unos bosques. Dinamarca desde el día once de mayo. Los otros seis escaparon también en un bote desde el campo de concentración alemana en la isla de Bornholm. Fueron recogidos por un buque sueco.

EN LOS PRIMEROS DIAS DE LA VENTA LA INVASION DICEN LOS TECNICOS SUIZOS

LONDRES, 15 UP. — Un comentarista de radio suizo en una transmisión desde Berna dijo hoy que el comando supremo aliado para la invasión "debe estar listo para iniciar las operaciones de desembarco al alrededor del día diez de mayo". Dijo que si un cierto tipo de campo de concentración de los que es posible paralizar las defensas alemanas entre treinta y sesenta días, entonces las operaciones de invasión estarán señaladas para los primeros días de mayo.

LA LUCHA EN LA INDIA Y BIRMANIA

NUVA DELHI, 15 UP. — Pequeños grupos japoneses están sosteniendo firmemente al comando de Bishenpur Sili en el noroeste de Imphal, y el enemigo sufre fuertes bajas en acción local en los cerros al noreste de ese punto, según anunció el comando del sudeste de Asia. No se informaron cambios en la zona de Kohima 60 millas al norte de Imphal ni hubo actividad importante en el frente de la Bahara de Imphal, según anunció el comando.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

PALACE - Re-estreno - Domingo 16 Abril

A las 12.30 4 y 8 - Entrada 1.10 - 1.35
Vuelve a Costa Rica el más gigantesco de los espectáculos en colores que se ha hecho en el cine! - Otra vez ante sus ojos la portentosa producción que nunca ha sido ni superada ni igualada! - Metro Goldwyn Mayer presenta el coloso:



LO QUE EL VIENTO SE LLEVO

OLIVIA DE HAVILLAND - CLARK GABLE - LESLIE HOWARD - V. LEIGH

VARIEDADES MODERNO IDEAL

A las 1.30 P. M. Entrada C 1.10 - A LAS 4, 6.45 y 9.15 p. m. Entrada C 1.60 EN LA FUNCION DE LAS 9.15 NO HAY GALERIA

LA EXCENTRICA

LA EXTRAÑA PASAJERA (NOW, VOYAGER)
Con Claude Rains, Bonita Granville, Ilka Chase y Gadsy Cooper.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA EXCENTRICA

LA EXTRAÑA PASAJERA (NOW, VOYAGER)
Con Claude Rains, Bonita Granville, Ilka Chase y Gadsy Cooper.

Escóndalos sociales! Una mujer enamorada de lo imposible! Existente e intensa! Los pecados de una señorita! El amor le atraerá al abismo!

A LA 1.30 P. M. Entrada C 1.10 - A LAS 4, 6.45 y 9.15 p. m. Entrada C 1.60 EN LA FUNCION DE LAS 9.15 NO HAY GALERIA

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

LA ULTIMA ORDEN DEL DIA DE GIRAUD

LONDRES, 15 UP. — La última orden del día de GIRAUD, jefe del ejército francés en el norte de África, fue leída hoy en un momento de gran emoción en el campamento de los soldados.

TEATRO NACIONAL
Orquesta Sinfónica Nacional
5ª FUNCION DE ABONO
MARTES 18 - 8 y 11 p. m.
Eugenia Pocabrana
SOPRANO DE LA OPERA DE MEXICO
PROGRAMA
Orquesta Sinfónica bajo la dirección de Hugo Marián, Sinfonía EL NUEVO MUNDO, A. Dvorak
Solos acompañados al piano por el Prof. Cesar A. Nieto
ALELUYA - M. Ponce
ARIA DE AMINTA (Il Re Pastore) - M. Ponce
TOI STAR - Rogers
KEOFAR (ASIA) - Villanueva
EUGENIA ROCABRUNA acompañada por la Orquesta Sinfónica
ARIA DE AMINTA (Il Re Pastore) - M. Ponce
CHERE NUIT - Hachele
DEPUIS LE JOUR (Aria de Lusa) - Charpentier
PRECIOS
PALCOS, BUTACAS Y LUNERAS, asiento 4.00
PALCO DE GALERIA, primera fila, asiento 2.00
GALERIA GENERAL, asiento 2.00
LA BOLETERIA SE ABRE MASANA LUNES
Este Concierto NO será transmitido por radio. Solicitemos a los señores abonados mandar retirar sus respectivas localidades.

TEATRO LATINO
HOY - DOMINGO - HOY
FULLER
EL FORMIDABLE TRANSFORMISTA DARA AL PUBLICO DOS COLOSALES Y VARIADAS FUNCIONES
MATEINE
A LAS 2 1/2 P. M.
Dedicada al mundo infantil con sugestivos números cómicos y la Compañía de Muebles.
Presentación de las ratas orientales.
NOCH
A LAS 8.30 P. M.
Regio y novedoso programa sin faltar las maravillosas TRANSFORMACIONES.
MALABARISMOS
VIENTRILQUISMO
ACTOS DE ILUSIONISMO
C 1.50 ENTRAHA impuestos, incluidos
MAYOR PRECIO: "EL MANIQUO VIVIENTE" y "EL COFFE DE LOS ANTONES." Actos Espectaculares para damas.